

WEIHNACHTS - JAZZ auf der Donau

5 Tage reisten die Original Blütenweg-Jazzler mit insgesamt 90 Fans auf der Donau von Engelhartzell nach Linz und Wien und zurück.

Dazu gehören Winter- und Weihnachtsstimmung auf der Donau, stimmungsvolle Weihnachtsmärkte in Wien und Linz, gepaart mit Jazz, Gospel und Weihnachtsliedern von den Original Blütenweg-Jazzern.

Gibt es etwas Schöneres um sich auf Weihnachten einzustimmen? Nein! Dieser Meinung waren alle Mitreisenden dieser Reise vom 03.12. bis 07.12.2016

Dem Tumult der Vorweihnachtszeit entfliehen und 5 Tage an Bord der AROSA BELLA, einem der besten Flussschiffe, zu „entschleunigen“.

Dazu gehören der hervorragenden Service, das sehr gute Essen und die wunderschöne Atmosphäre, während draußen die winterliche Landschaft vorbeizieht.

Die Reise begann in Bensheim/ Darmstadt am Bahnhof, wo sich die Fans inklusive BAND in zwei Bussen zusammenfanden, um gemeinsam nach Engelhartzell in Österreich zu reisen. Von dort startete die AROSA BELLA am Nachmittag Richtung Wien.

Am nächsten Vormittag erfreuten sich alle Mitreisenden am JAZZ FRÜHSCHOPPEN in der Lounge des Schiffes. Die Original Blütenweg-Jazzler begeisterten die Fans u. a. mit „Maryland“ (o Tannenbaum), dem Gospel „Take my hand precious Lord“ und dem Weihnachtslied „Freue Dich Welt“ von Georg Friedrich Händel

Am Mittag erreichte die „BELLA“ Wien. Bei wunderbarem winterlichen Wetter mit Temperaturen um den Gefrierpunkt und strahlend blauem Himmel, machte das Erkunden der Stadt besonders viel Freude.

Wien ist wie geschaffen dafür, Festtagsstimmung zu entfachen. Aus den hohen Fenstern der prächtigen Altbauten leuchtet es adventlich, und kaiserliche Schlösser, barocke Kirchen und opulente Plätze mit glitzernden Weihnachtsmärkten und Schlittschuhbahnen scheinen einem Märchen entsprungen zu sein.

Am nächsten Abend, nachdem sich die „BELLA“ auf den Weg Richtung LINZ begeben hatte, folgte das 2. Konzert der Original Blütenweg-Jazzler an Bord mit u. a. weiteren Titeln zum Weihnachtsfest.

Die letzte Station der Reise war Linz. Auch in Linz lockt der Christkindlmarkt mit dem Duft süßer Leckereien und feierlichen Klängen. Das Bild zeigt ein Teil der Mitreisenden auf dem Achterdeck des Schiffes.

Die erste Vorsitzende des FANCLUBS der Original Blütenweg-Jazzler, Tanja Formatschek, die diese Reise auch organisierte, freut sich über viele neue Mitglieder. Der Verein, der 2017 sein 10-jähriges Jubiläum feiert, zählt zurzeit 182 Mitglieder. Nähere Informationen finden Sie unter www.fanclub-bluetenwegjazzler.de.

Am Sonntag den 22. Januar findet um 19 Uhr die jährliche Mitgliederversammlung des Fanclubs im Hotel Felix statt.

Das nächste öffentliche Konzert ist am Sonntag 29.1. im Kellertheater PiPaPo um 19Uhr.

2017 wird die FANREISE vom 05.04. bis 10.04. von Paris aus auf die SEINE führen. Hier erwarten die Reisenden ebenfalls viele Höhepunkte.